

Danrem 142/Tatag mengikuti acara Lomba Pidato tingkat pelajar SMA secara virtual oleh Kodam XIV/Hasanuddin

M Ali Akbar - SULBAR.UPDATES.CO.ID

Feb 20, 2023 - 15:26



Mamuju - Danrem 142/Tatag Mengikuti Kegiatan Vicon Lomba Pidato Tingkat Pelajar Sekolah Menengah Umum/Sederajat Wilayah Kodam XIV/Hasanuddin yang dipimpin langsung Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.IP., S.Sos., M.Tr. di ruang vicon Korem 142/Tatag. Senin (20/2/2023).



Adapun Pelaksanaan Vicon dan lomba bertempat di Ruang Rapat Korem 142/Tatag dan dibuka secara resmi oleh Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han yang didampingi Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M dan para Kasi Korem 142/Tatag.



Pada kesempatan itu Danrem 142/Tatag dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan lomba pidato ini merupakan program dari Kodam XIV/Hasanuddin untuk memberikan motivasi guna memacu mental skill para Pelajar daerah setempat, sehingga nantinya memiliki keberanian mental dan skill

yang baik.



Untuk diketahui, pelajar SMA dan SMK harus memerangi setiap pengaruh negatif sekaligus mengantisipasi dan menghadapi tantangan baru dengan semangat nilai - nilai kehidupan yang baru. Generasi muda juga perlu disiapkan guna menghadapi daya saing pada era globalisasi yang terus berjalan dengan memenangkan persaingan tanpa kehilangan akar budaya.



Kemampuan dalam berpidato merupakan jenis lomba yang membutuhkan keberanian, kecakapan, kemampuan ideologi, kemampuan bernalar dan

kemampuan berestetika atau seni berkreasi berbahasa untuk bersaing dan mempersiapkan mentalnya bagi yang lolos ke Makassar untuk pelaksanaan lomba di tingkat Kodam XIV Hasanuddin. Ucapan Danrem 142/Tatag.

Jumlah peserta yang mengikuti lomba ini sebanyak 8 orang putra/putri, Putra sebanyak 2 Orang dan Putri 6 Orang yang berasal dari SMA 1 Mamuju, SMA 2 Mamuju, SMK 1 Mamuju dan MAN 1 Mamuju.

Dari 8 peserta yang berhasil Lanjut ke tingkat Kodam XIV/Hasanuddin yaitu :
Fitria Ramdani Burhan dari SMA 2 Mamuju, Riswar Andi Afandi dari SMA 2 Mamuju dan Wirda Uliasari dari SMA 1 Mamuju.